
2 年生は、１年間お世話になったいきいき応援隊の皆さんを

ご招待し、感謝の気持ちを込めてさつまいもパーティーを開き

ました。ゲームや会食をしながら、１年間の活動の思い出を振

り返る、心温まる楽しいひとときでした。 

 学校アンケートの結果、「メディアスリム化の取組」など、

全体的には上がってきているように感じています。 

「読書に親しむ」については昨年度よりは伸びてきています

が、今後の課題として取り組んでいきたいと思っています。 

 

 

1２月１４日 2 年生 さつまいもパーティー 
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                                                                  学校評価アンケート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


